

INFORMACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN DE COMISIÓN DE GOBIERNO DE LA FACULTAD DE ARTES ESCÉNICAS DEL 1° DE MARZO DE 2018

Aprobación del acta del 25 de enero de 2018

Los integrantes de la Comisión de Gobierno revisaron el proyecto de acta de la sesión del 25 de enero de 2018 y al no tener observaciones, acordaron aprobarla y la firmaron.

1. Informes

a. Reunión con el equipo de la Dirección de Comunicación Institucional

El Decano (e) informó de la reunión que tuvo con el Director de Comunicación Institucional y con su equipo en la que se plantearon las necesidades de comunicaciones de la Facultad

b. Selección de la especialidad de Teatro para elaboración del informe de mercado laboral

El Decano (e) informó que se seleccionó a la especialidad de Teatro para realizar el segundo informe de mercado laboral debido a que es la especialidad con el segundo mayor número de estudiantes y a su antigüedad.

El Coordinador de la especialidad de Teatro informó que ya estaba coordinando una primera reunión con la encargada del Observatorio Laboral de la Bolsa de Trabajo.

2. Presentación de la nueva mesa directiva de CEFARES

Los integrantes de la Comisión de Gobierno recibieron a los miembros de la nueva mesa directiva del Centro Estudiantil de Artes Escénicas.

Los integrantes de la Comisión de Gobierno dieron la bienvenida a la nueva mesa directiva de CEFARES y les expresaron sus mejores deseos durante su gestión.

3. Procedimientos para la actualización curricular. Definición de la Comisión Curricular y el Comité consultivo para cada especialidad.

El Decano (e) informó que el Vicerrectorado académico había remitido los Lineamientos de actualización curricular PUCP y había solicitado que la Comisión de Gobierno nombre una Comisión Curricular en cada especialidad. Asimismo, era necesario nombrar un Comité consultivo por cada especialidad.

Los integrantes de la Comisión de Gobierno opinaron que sería preferible contar con un único Comité consultivo para toda la Facultad, y sugirieron que cada Coordinador de especialidad proponga a dos personas externas.

Los integrantes de la Comisión de Gobierno acordaron aprobar la conformación de la Comisiones curriculares de las especialidades de Teatro, Danza y Creación y Producción Escénica.

Asimismo, acordaron aprobar la creación de un Comité consultivo para la Facultad, cuyos integrantes serán propuestos en una siguiente sesión de la Comisión de Gobierno.

4. Presentación del “Análisis de la situación de las artes escénicas en el Perú: caso Trujillo”

El Decano (e) informó que se ha coordinado con los funcionarios del Ministerio de Cultura la presentación del documento de trabajo “Análisis de la situación de las artes escénicas en el Perú: caso Trujillo” que desarrolló de manera conjunta entre la Facultad de Artes Escénicas y el Ministerio de Cultura.

La presentación se realizará el sábado 17 de marzo en el auditorio de la Dirección Desconcentrada de Cultura de La Libertad en la ciudad de Trujillo. A la presentación asistirían el Decano (e), el Coordinador de la especialidad de Creación y Producción Escénica y la autora del documento.

5. Proceso de admisión 2018-1

El Secretario académico presentó el informe del proceso de admisión a la Facultad de Artes Escénicas 2018-1, que se desarrolló del 12 al 17 de febrero de 2018.

6. Actividades por el aniversario de la Facultad.

Los integrantes de la Comisión de Gobierno acordaron aprobar la propuesta de actividades planteadas por la comisión organizadora del aniversario de la Facultad.

7. Especialidad de Teatro. Solicitud de jefe de prácticas para el curso Actuación para teatro musical.

Los integrantes de la Comisión de Gobierno acordaron autorizar la contratación de un jefe de prácticas para el curso Actuación para teatro musical durante el semestre académico 2018-1.

8. Especialidad de Teatro. Solicitud de jefe de prácticas para el curso Teoría del teatro horario 0501

Los integrantes de la Comisión de Gobierno acordaron autorizar la contratación de un jefe de prácticas para el horario 0501 del curso Teoría del Teatro durante el semestre académico 2018-1.